

KABAR TERBARU

Babinsa Nogosari Koramil 0824/13 Rambipuji Kerja Bakti Bersihkan Sungai Optimalkan Irigasi

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 8, 2024 - 13:15



JEMBER - Sebagai bagian dari fasilitas pembuangan air atau sanitasi warga sungai di RT. 010 RW. 015 Dusun Gumuk Limo Desa Nogosari Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember tersebut juga merupakan saluran irigasi menuju lahan persawahan. Kondisinya menyempit karena kiri kanan tebing sungai di tumbuh rerumputan liar, sehingga guna mengoptimalkan irigasi dilakukan kerka

bakti pembersihan oleh warga.



Kondisi tersebutlah yang mengakibatkan terjadinya banjir saat hujan turun dan menggenangi perkampungan warga, dan dilakukan karya bakti TNI dengan sasaran pembersihan kiri kanan bibir sungai.

Personel yang dilibatkan diantaranya Babinsa Nogosari Koramil 0824/13 Rambipuji, Kasi Trantib Kecamatan Rambipuji Eko Budi kepala Desa Nogosari Esa Hosada yang hadir bersama Relawan Destana 10 orang, dan masyarakat sebanyak 65 orang.

Pada kesempatan tersebut, Eko Budi Hartono mewakili Camat Rambipuji dalam wawancaranya menyatakan terima kasih atas inisiatif masyarakat, ini sungguh luar biasa, harapan kami kegiatan ini berlanjut untuk membersihkan aliran air sungai-sungai di wilayah Kecamatan Rambipuji, agar masyarakat terhindar dari bahaya bencana banjir sekaligus menoptimalkan irigasi.



Menurut Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, saat kami wawancarai menyatakan bahwa kegiatan ini dalam rangka mendukung program Kodim 0824/Jember bersih-bersih kali atau sungai dalam mencegah bencana banjir dan mengoptimalkan irigasi pertanian.

Ini juga merupakan edukasi kepada masyarakat, agar selalu membiasakan hidup bersih dan membuang sampah pada tempatnya, sehingga disamping meningkatkan kesehatan lingkungan, juga menghindari terjadinya banjir. Jelas Danramil 0824/13 Rambipuji.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, saat kami konfirmasi menyampaikan apresiasinya kepada Koramil jajaran yang telah melakukan upaya mitigasi bencana banjir bersama pihak terkait diwilayahnya.

Kegiatan Bersih-bersih kali ini yang dilakukan dalam rangka memberikan edukasi kepada masyarakat akan pentingnya hidup bersih, terutama menjaga kebersihan aliran sungai yang ada, sekaligus mendukung produksi pangan, m untuk itu ari kita jaga kebersihan sungai, agar kita terhindar dari bencana dan mara bahaya serta dalam mendukung ketahanan pangan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)